

Herr Rustige weist daraufhin, dass auf dem Bouchainer Platz bis auf einen Baum sämtliche Sträucher und Bäume entfernt wurden. Er fragt warum das geschehen sei, wer dies angeordnet habe und ob Neupflanzungen vorgesehen seien.

Anmerkung der Verwaltung:

*Entfernt wurden ausschließlich Bäume. Diese waren zwar nicht umsturzgefährdet, jedoch war an allen Bäumen am Kronenansatz Pilzbefall. Es waren holzersetzen Pilze die sich an alten Schnittstellen ansiedeln. In den letzten Jahren brachen immer wieder Äste ab. In 2019 landete dann ein Ast auf der Motorhaube eines parkenden PKW. Durch die Witterung der letzten Jahre litten alle Bäume an Spitzendürre. Dadurch hat man sich entschlossen die Bäume zu fällen, die Wurzeln zu fräsen und im Herbst neue zu Pflanzen. Die Arbeiten liegen in der Kompetenz des Bauhofes und bedürfen bei Gefahrensituationen keiner konkreten dienstlichen Anordnung.*